

Los chilenos que pasean en Mendoza encontraron muy cara la ropa y la tecnología



Como informa El Sol, este fin de semana, en **Chile** realizan sus festejos patrios y se espera que miles de turistas visiten la provincia aprovechando la ocasión y tras dos años sin cruzar la frontera por la pandemia de coronavirus.

De acuerdo con el reporte emitido por el jefe de frontera y coordinador del paso fronterizo Cristo Redentor, José Báscolo, durante esta jornada ingresaron a Mendoza 3.450 pasajeros. Teniendo en cuenta los registros, a la provincia entraron 659 autos particulares y 28 micros y hubo una demora de dos horas y medias. Mientras que el jueves habían ingresado más de 3.100 personas.



Así, e viernes, comenzaron a verse autos con patentes trasandinas recorriendo la Ciudad de Mendoza. **El Sol** dialogó con algunos de los turistas, quienes aseguraron que encontraron la provincia «muy linda para pasear», pero muy cara en cuanto a indumentaria y aparatos electrónicos.

César, vino con su familia integrada por ocho personas. Según dijo este chileno, es la primera vez que visita tierras cuyanas y el objetivo es «pasear y comer harto». «Estuvimos recorriendo tiendas y **la ropa y los electrodomésticos están muy caros, ¡demasiados!**. Nos quedaremos hasta el domingo y aprovecharemos para turistar», dijo.



César vino desde Chile con toda su familia.

Por su lado, Orlando Román, también vino con su familia. Es venezolano, pero hace seis años que vive en Chile. El hombre indicó que encontró muy caros determinados rubros, sin embargo, el cambio los favoreció e hizo una comparación con su país: **«Me hace acordar cuando los turistas iban con dólares a Venezuela y se sentían millonarios»**.

Marion Díaz, es oriunda de Santiago de Chile, y su testimonio fue muy parecido a los anteriores: «La comida está súper baratísima. Pienso llevarme varios vinos porque esta vez no podrá comprar ropa y zapatos. Prefiero hacerlo en Chile», confió.

En este sentido, desde algunos comercios indicaron que ha sido un viernes muy tranquilo y que han visto a pocos chilenos. Sin embargo, no pierden las esperanzas de que este sábado colmen la ciudad y gasten varios billetes.



Orlando es venezolano, pero vive en Chile,

Festejos en el parque San Martín

Los festejos tradicionales arrancaron este viernes y se extenderán hasta el 19, en la Rotonda de El Rosedal, en el Parque General San Martín. El encuentro se denomina **Fiesta de la Hermandad 2022** y tiene en un mismo espacio comida chilena y criolla, espectáculos artísticos y patio de artesanos.

Fuente y fotos: Gentileza El Sol